Andreas Furgler

Andreas Furgler ist Sekretär des Fachverbandes Landtechnik und Leiter des Bildungszentrums der SMU in Aarberg.

Andreas Furgler est secrétaire de l'Association professionnelle technique agricole et directeur du Centre de formation de l'USM à Aarberg.

La réussite ne tient qu'à nous!

L'artiste de cabaret allemand Olivier Hassencamp a dit un jour: «Lorsqu'une personne fait construire sa maison par un architecte, elle ne doit pas s'étonner ensuite de ne plus avoir envie d'y habiter. » Cette citation rejoint assez ma conception des choses: très souvent, que ce soit dans le domaine politique, associatif, de l'entreprise ou même la consultation sociale et familiale, on se repose sur une aide extérieure par manque de recul personnel.

Dans certaines situations, un avis « extérieur » peut toutefois s'avérer utile. Il nous aide à entrevoir le bout du tunnel, à rompre avec des habitudes que l'on considère comme allant de soi et qui semblent ne jamais pouvoir changer. Mais soyons honnêtes: nous pouvons trouver la plupart des solutions seuls. Il faut en outre quitter ce cocon confortable (non sans préserver les convenances) et oser exprimer clairement nos propres opinions, nos idées, notre vision des choses, etc. Malheureusement, bon nombre d'entre nous ne sait plus se « défendre » seul, de manière constructive et critique. Dès que l'on veut s'investir dans quelque chose, on est vite qualifié d'arrogant, voire de personne assoiffée de pouvoir.

Je suis intimement convaincu que les bonnes solutions résident en chacun de nous. Tout accord est basé sur la disposition des personnes impliquées à faire partager leurs solutions et à écouter les autres. Si l'on s'investit davantage au service d'une cause et que l'on pense moins à soi-même, alors on peut créer une valeur ajoutée. En effet, en tant qu'entrepreneur et dirigeant, nous avons défini les objectifs et savons en principe exactement de quelle manière les atteindre. La réussite ne tient donc qu'à nous, il nous suffit d'oser croire en nos décisions.

Battons-nous, façonnons l'avenir de manière constructive et critique! Prenons les choses en main, sans quoi nous risquons de nous retrouver d'un seul coup à un endroit que nous, nos clients, partenaires, membres, etc., ne connaissons plus!

> Meilleures salutations constructives, Andreas Furgler



Der Erfolg liegt in uns selbst!

Der deutsche Kabarettist Olivier Hassencamp sagte einmal: «Wer sein Haus vom Architekten einrichten lässt, wundere sich nicht, wenn es nachher aussieht, als wohne er gar nicht drin.» Dieses Zitat trifft ziemlich genau meine Wahrnehmung, dass vielfach – sei es in der Politik, im Verbandswesen, beim Unternehmertum und sogar bei der Familien- und Sozialberatung – mangels eigenem Lösungsansatz, auf fremde Hilfe gesetzt wird.

Zugegeben, es gibt Situationen, in denen eine Sicht von «Aussen» hilfreich sein kann. Diese hilft gegen den Tunnelblick, gegen Gewohnheiten, die wir als gegeben erachten und die unveränderbar scheinen. Aber seien wir ehrlich: die meisten Erfolgskonzepte können wir uns selber erarbeiten. Dazu müssen wir allerdings die angenehme Kuschelatmosphäre – aber nicht den Anstand – verlassen und uns trauen, die eigenen Meinungen, Ansichten, Visionen usw. klar zum Ausdruck zu bringen. Leider ist vielen von uns die Eigenschaft, konstruktiv und kritisch zu «fighten», abhanden gekommen. Wer sich einbringt wird schnell als arrogant, oder gar als machthungrig eingestuft.

Ich bin der festen Überzeugung, dass wir die guten Lösungsansätze in uns tragen. Jede Einigung basiert letztlich in der Bereitschaft der handelnden Menschen, ihre Lösungsvorschläge in die
Runde einzubringen und die anderen anzuhören. Wenn wir uns
vermehrt in den Dienst der Sache und weniger in denjenigen von
uns selbst stellen, dann können wir Mehrwerte schaffen. Denn als
Unternehmer und Führungsperson haben wir das Ziel definiert
und kennen grundsätzlich auch sehr genau die Strasse, die dahin
führt. Der Erfolg liegt also buchstäblich auf der Strasse – nur trauen müssen wir uns halt, an unsere Entscheidungen zu glauben!

Lasst uns streiten, lasst uns konstruktiv und kritisch an der Zukunft arbeiten. Lasst uns die Dinge wieder vermehrt selber in die Hand nehmen, denn sonst kann es geschehen, dass wir uns plötzlich an einem Ort wiederfinden, den wir und unsere Kunden, Partner, Mitglieder usw. nicht mehr kennen!

> Mit konstruktiv kritischen Grüssen Andreas Furgler